

ナーを持って行ってもらいますが、日本の伝統文化等をドイツRCの皆様に理解していただける資料（写真、テープ etc）等ありましたら事務局迄ご連絡下さい。

・メイクアップのお願い

7/24、7/26は三条南、三条クラブ共公式訪問の為記帳ですのでメイクアップされる方ご利用下さい。

会員増強委員会 馬場直次郎

当委員会としては8月の会員増強月間を間近に、又カルガリーへの挑戦を目指し、増強の重要さを再認識してもらい一人で多くの新会員が入ってもらえるようプレイインペーン中である。

8月8日のクラブフォーラムというスタイルで新入会員の増強、並びに女性会員入会の是非について討議してもらうよう考えてる、又、新入会と表裏一体となる退会者の防止についても話に乗せてもらう。

指導してもらうこととしては他クラブの増強のキンペーンや女性会員の入会についてエピソードや入会後のクラブ運営及び雰囲気等どのように変わったか否かを含めお話しをしてもらう。

ニコニコボックス： 先週までの累計 83,400円

岡田健一君 （燕RC）味方会長、木宮幹事、山上地区委員をはじめ会員の皆さんには今年一年大変お世話になります。宜しくお願ひ致します。

橋本和雄君 （三条南RC）久し振りにメーキャップさせて頂きました。これからもよろしくお願ひ致します。

渡辺宏策君 （三条RC）味方年度をお祝いして

味方義一君 岡田健一分区代理ようこそおいで下さいました。ガバナー公式訪問に向けてのご指導よろしくお願ひ致します。

木宮 隆君 岡田分区代理本日はよろしくご指導の程宜しくお願ひ申し上げます。

山口龍二君 北海道がたのしみ

布施 眞君 7月14日最初の委員会を欠席して失礼致しました。

山口正君 新入会員を宜しくお願ひします。

梨本清一君 岡田分区代理様お役目ご苦労さまです。ご指導よろしくお願ひします。

馬場直次郎君 稲ちゃんが例の腰を出し欠席大変ですね。きっとこのところ奥さんへのサービスが良かったせいではないでしょうか。早くなおるといいですね。

樋口金占君 孫・長男・7/21～8/14第7回新潟県高等学校海外派遣米国へ旅行の無事を願って。

山本充君 新入会員の皆さんのが早くお出になって資料を各テーブルにくばられていました。ついこの前、私もそんなことやっていたような気がします。本当にご苦労さまで

す。

小林満君 (株)タツミの山口社長さんのところの記念コンペで優勝しました。もちろんペスグロです。ニギリも少々頂きましたのでニコニコボックスへ。

芦田義重君 BOXに協力して!!

金子俊郎君 新入会員歓迎会を盛大にやって頂きありがとうございました。

平松利朗君 岡田分区代理さんお役目ご苦労かさまです。ご指導よろしくお願ひ致します。

吉川吉彦君 先週の委員会に大変御世話様でした。楽しい夜を過ごしました。今年度からイライラBOXを創設いたしますのでよろしくお願ひいたします。

山本賢君 休日や時間の余裕のある人は地域でのボランティア活動に参加してみてはいかがでしょう。一ボランティア委員会

佐藤啓策君 先週はドイツの交換学生二人を受け入れさせて頂きまして、多くの気付きをさせて頂きました。ドイツ人の素晴らしさを知ると共に日本の良さの再発見も多くあり、充実した1週間を過ごしました。

山上茂夫君 分区代理様のよろしく御指導をお願い申し上げます。また交換学生を受入れて大変楽しませて頂きました。

佐藤義英君 ビジターの方々ボックス協力ありがとうございました。

卓 話： 第2560地区新潟第四分区代理 岡田健一様



燕ロータリークラブの岡田でございます。梨本大先輩がここにおられますので今さら話す事はないのですが。分区代理というのは第四分区の場合、各10クラブございますので順番でございます。さて、「21世紀を考える会」というものを栗山ガバナー当時、公式の記録にとならない会として発足し45名位でしたでしょうか、梨本さんが当時の分区代理で直前の大島ガバナーもいらっしゃいました。勉強させていただきました。今日はたまたま、味方会長と同窓のよしみでございました、25日の公式訪問では是非良い結果を出して欲しいと思います。

「大島ガバナー」は経済人でいらっしゃいましたが、「重田ガバナー」は人格者で学者肌の方でいらっしゃいまして真面目で話のわかる方と見受けられますので、リラックスしてのご成功を祈ります。

次に9月3日の分区主催のI.M.がございますが5%出席がないと成功しないものですから損益分岐点を越えないように、出席の方をお願いしたいと思います。燕ロータリー主催の最後の東部I.M.が地場産センターで行われた時には、次回の加茂ロータリーさんからコンパニオンなしでお願いしますといわれたのですが、燕は人一倍コンパニオンが大好きなものですから、それは加茂さんの時にお願いしますといっておきました。又、貴クラブは10周年記念という事で山上委員長以下のスタ